

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 22. Oktober 2013

Weg kath. Kirche/Flandernstraße

Beschluss Nr. 0042

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den sogenannten Totenweg (Verbindungsweg Schuppstraße zur Flandernstraße) in Wiesbaden-Sonnenberg neu herzurichten bzw. zu planen.

Begründung:

Der von vielen, insbesondere älteren Bürgerinnen und Bürgern genutzte Weg ist in einem sehr schlechten Zustand.

Ferner ist der letzte Teil zur Flandernstraße durch neuere Aufschüttungen sehr steil, und eine Treppenanlage könnte hier für eine Verbesserung sorgen.

Verteiler:

Dezernat IV/Amt 66 zwV
1008
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher